

青春～アオハル～

天童高等学校
1年次通信第12号
令和4年7月1日

「クラスマッチを終えて」

本日で2日間にわたるクラスマッチが終了しました。みなさん、本当にお疲れ様でした。今回のクラスマッチでは、全ての競技において1回戦から上級生との対戦でしたが、体力面、戦術面とその強さに圧倒されましたね。

しかしながら、今回誰一人として下を向くことなく、クラスメイトとともに試合終了まで勝利に向け、笑顔でプレイした姿は立派でした。

他にもみなさんの姿を応援しながら、すばらしいと思った点が3つあります。

- 1 グラウンドで行われた開会式で、担当の先生方や主催する生徒会の話に、真剣に耳を傾けていたこと。

開会式はグラウンドで行われましたが、現地までの集合に加え、開会式に臨む姿が立派でした。また、開会式後の準備体操についても、怪我の防止に向け、各自がしっかり行っていた点が高く評価できます。

- 2 競技中には、チームのリーダーを中心に、審判の指示に従ってプレーをしていたこと。

競技前には、進行のことを考え、集合場所・時間に速やかに移動していたこと、また、エントリーシートについても的確に提出されていました。

競技中には、勝負をめぐるきわどい場面もありましたが、審判から最終判定が出ればそれに従い、さっと次のプレーに移る態度が随所にみられました。

- 3 試合終了後、必ず相手チームと笑顔であいさつを交わしていたこと（これについては、対戦相手からもみなさん以上の笑顔であいさつをいただきましたね）。

勝負は勝っても負けても挨拶が大切です。「全ては礼に始まり、礼に終わる。」のです。さらには、応援してくれたクラスメイトに対してもお礼の声が出ており、これを機会にみなさんの友情はさらに深まったはずですよ。

クラスマッチを行う目的は、運動に親しむこと、体力を向上させていくことに加え、安全に行動する力、自身が置かれた立場での責任感や仲間との連帯感を身に付けることにあります。こうした経験を積むことで、みなさんの社会生活を送る力の育成につながっていくことを願っています。

今回の行事にあたって、クラスのTシャツ作成では、体育委員やHR委員等を中心に動いてもらいました。本当にありがとうございました。

来週月曜日からは、また通常の授業が始まります。気持ちを切り替えてがんばりましょう。

年次主任